



Bloque mayoritario festejó aprobación de la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Los diputados federales se tomaron en total cerca de 18 horas para sacar la reforma al Poder Judicial, cuyo punto central es la elección de jueces, ministros y magistrados en las urnas. Con gritos y porras de campaña, los legisladores del bloque mayoritario festejaron haber puesto en marcha la primera aplanadora que pasan en esta LXVI Legislatura, para aprobar el dictamen en lo general.

Ricardo Monreal, coordinador de Morena, recordó las razones y motivos por las que se impulsa los cambios en el Poder Judicial, como son la desarticulación del Consejo de la Judicatura Federal y la integración de la figura de jueces sin rostro.

https://drive.google.com/file/d/1OMwnzPmROKavdCvMkGM_yrmNM2cM98IA/view?usp=sharing